

Romain BRENNE

TROQUEURS



Extrait : Troqueurs

2035

Les débuts de l'année 2035 marque l'arrivée du 10 milliardième Terriens, bien en avance sur les estimations scientifiques. Les avancées technologiques ont permis de repousser toujours un peu plus l'espérance de vie des résidents de la Terre. Malgré les guerres, les maladies, les famines, la malnutrition, les accidents et les morts naturels, l'expansion démographique se poursuivait toujours à un rythme plus qu'effréné.

La troisième guerre mondiale fut informatique. La capacité des génies du cyberspace, un monde ou rien n'était vraiment réel, où il n'existe aucune barrière infranchissable, aucune muraille suffisamment immense pour empêcher les intrusions, avait permis d'anéantir l'économie financière. Les conséquences sur les richesses mondiales furent telles que certains pays que l'on disait riche ne l'étaient plus. Un bouleversement sans précédent laissa les plus puissantes nations dans un chaos monétaire. La bourse avait rendu son dernier souffle un mardi noir.

Les principales richesses étaient dorénavant l'eau et la nourriture. Les exploitations massives avaient encore un peu plus grignoté les poumons de la planète. Bientôt la Terre allait manquer d'air mais l'homme, entêté qu'il était, continuait à exploiter les réserves terrestres puisant toujours plus la vitalité de la planète bleue pour un quelconque profit.

Les exportations n'existaient pratiquement plus. Chaque nation ayant à cœur de préserver ce qu'il produisait pour subvenir aux besoins des siens. Un semblant d'autorité était tout de même présent pour éviter le chaos. En France seule les fonctions régaliennes, ainsi que la sécurité sociale, étaient totalement pérennes, payées par un unique impôt.

Le parallèle entre ce nouveau mode de vie et les technologies était de plus en plus marquant. Alors qu'il était désormais possible de greffer n'importe quel organe sans difficulté, les terriens avaient repris un mode de consommation ancestrale. La société de consommation du 21^{ème} siècle était dépassée. Les appareils désormais utilisés devaient avoir une durée de vie plus longue et devaient être entièrement recyclables. Les denrées alimentaires n'avaient plus de conditionnement individuel et avaient fait renaître les nombreux commerces de proximité tout en limitant les intermédiaires. Désormais les clients se présentaient avec leurs propres récipients et s'approvisionnaient eux-mêmes. Le gaspillage alimentaire était du passé tout comme les déchets.

L'internet existait toujours mais plus aucun transfert d'argent ne se faisait de cette manière devenue obsolète. Les transactions financières étaient effectuées avec des pièces de platine, palladium, rhodium, d'or, d'argent et de bronze. Les banquiers n'avaient plus autorisation de créer de la monnaie qui n'existait pas. Soumis à un contrôle strict personne n'aurait osé tenter l'expérience. La profession de trader n'existait tout simplement plus. Nous étions revenu au temps des paiements en numéraire. Une société où il fallait penser différemment. La société de consommation étant terminée l'espèce humaine avait dû se réadapter. La valeur d'une poignée de main valait à nouveau bien plus qu'un contrat signée devant un professionnel. Les gens qui voulaient survivre ne comptaient plus sur l'assistance de leur pays par le versement d'une aide sociale puisqu'elle n'existait plus. Chaque individu obtenait une rétribution à la hauteur de son engagement au travail. Les familles avaient de nouveau la charge de chacun de leur membre et seul les anciens et les personnes physiquement inaptes et sans famille, étaient dorénavant pris en charge. Les larcins étaient punis à coups de trique plutôt que par un enchevêtrement de procédure dont l'issue étaient le plus souvent en faveur du malheureux auteur des faits au détriment de la victime. La cohésion frappait littéralement les auteurs de violence publique. La population reprenait son véritable droit à la parole. L'aide et l'entraide étaient primordiales pour survivre.

Le monde avait changé suite à ce bouleversement mondial. Les quelques richesses qui subsistaient avaient été redistribuées et c'étaient dorénavant les grands agriculteurs qui parvenaient à

tirer leur épingle du jeu. Ils faisaient tout de même attention à ne pas la montrer. De très nombreuses constructions avaient été détruites pour inverser la bétonisation des terres. Désormais les nouvelles résidences montaient à plusieurs centaines de mètres et les anciennes constructions étaient détruites pour que les terres soient redonnées à l'exploitation agricoles. Nous étions revenu en arrière sur la moralité de la population tout en progressant sur la longévité de l'espèce humaine.

IMPROBABLE RENCONTRE

Dans ce nouveau monde il existait tout de même des exploitations moindres dont leurs propriétaires se battaient pour survivre. L'une d'entre elles ne serait jamais adsorbée. L'entêtement de sa gérante était tel qu'aucun de ces voisins ne tenteraient quoi que se soit pour lui nuire.

Ce petit bout de femme, dont l'ombre était celle d'un colosse, savait sortir les poings lorsque cela s'avérait nécessaire. Son exploitation d'une cinquantaine d'hectares se situait dans le sud de la France, terrain propice à l'exploitation agricole et bovine.

Jade Martin en était la détentrice.

Elle travaillait sans relâche pour permettre à un maximum de personnes de continuer à vivre dans de bonnes conditions. Ses

parcelles de terre lui permettaient de cultiver un bon nombre de fruits et légumes, de diverses céréales et d'élever quelques bêtes. Au delà de la pensée de générer un quelconque bénéfice, Jade se contentait du minimum. Le reste était revendu à prix coûtant à ses clients. Parfois même devant la misère, ce prix en était réduit à bien peu.

Jours après jours, semaines après semaines Jade poursuivait ses efforts prenant grand soin de ses bêtes.

Sa propriété comptait un hangar de 500m² où était entreposé le matériel agricole et la nourriture pour les bêtes. A une trentaine de mètres se trouvait un autre local comprenant un poulailler, une porcherie, une écurie et une étable. Enfin, sa maison se trouvait à une cinquantaine de mètres plus au Nord. Accolé à la battisse se trouvait un immense cellier où étaient entreposées les victuailles de Jade qui étaient farouchement gardées par deux énormes chiens prénommés Achille et Bacchus.

La partie habitation était composée de quatre chambres, un bureau, un salon/cuisine/salle à manger, WC et salle de bain. Seule et sans enfant, Jade n'occupait que peu de place dans sa demeure. De plus elle passait la majorité de son temps à travailler.

En cette magnifique fin de journée du 15 août 2035 Jade se trouvait dans l'étable en train de s'occuper de ses vaches. Alors qu'elle s'affairait à donner du foin à ses bêtes, celles-ci commencèrent à s'agiter. Au même moment les aboiements de ses chiens, les caquètements de ses poules et les grognements de ses cochons l'avertirent qu'il se passait quelques chose

d'anormal. Jade garda dans ses mains sa fourche et sortit de l'étable pour trouver l'origine de cette perturbation.

Soudain, après avoir effectué le tour du bâtiment, la luminosité s'amenuisât. Jade leva les yeux vers le ciel et comprit la provenance de l'affolement de ces bêtes. Ce qui ressemblait à un vaisseau spatial, semblable à ceux des films de science-fiction, était en approche de son exploitation. Jade regardait cet immense engin volant de ses yeux ronds tout en se crispant sur sa fourche. Lentement, le vaisseau traversa quelques petits nuages et poursuivait son approche. Jade avait l'impression que cet engin se dirigeait droit vers elle.

Pourquoi un tel appareil viendrait ici ? se demanda t'elle. Habituellement c'était toujours en Amérique et dans leur capital que ce genre de chose arrivait. Enfin dans les films. Peut-être s'agit t-il d'une construction terrienne ? Après tout elle ne s'y connaissait pas vraiment en engin volant.

Jade avait bien fait des études mais rien à voir avec le développement technologique pur. Elle avait un doctorat en archéologie et en histoire. Elle avait exploré de nombreux pays où elle avait pu étudier de nombreuses cultures qu'elles soient toujours d'actualités ou éteintes. Elle avait acquis bien des connaissances avant que la mort de son père la fasse revenir à ses propres origines. La guerre informatique l'avait ensuite financièrement forcé à rester. Elle avait dès lors repris l'exploitation de la propriété de son défunt paternel pour pouvoir survivre.

Le vaisseau spatial, comme elle n'en n'avait jamais vu, progressait toujours dans sa direction depuis maintenant de nombreuses minutes. La partie du fuselage de l'appareil de couleur argenté, dont elle ne voyait que le dessous, ressemblait à celui d'un avion de ligne. Dépourvue d'aile, Jade ne comprenait pas comment ce vaisseau parvenait à manœuvrer dans l'atmosphère terrien qui plus est à cette faible vitesse. Néanmoins le pilote n'avait pas l'air d'avoir de difficulté et poursuivait toujours sa progression jusqu'au dessus de la propriété de Jade. Cette dernière, étrangement calme, posa alors sa fourche contre le mur du hangar et se dirigea calmement vers son habitation. Désormais elle le savait l'engin allait atterrir chez elle il n'y avait plus aucun doute. Après encore quelques minutes, l'appareil volant n'était plus qu'à quelques mètres au dessus de sa propriété. Jade regarda enfin le vaisseau se stabiliser au-dessus de son habitation dissimulant la lumière de cette douce fin de journée.

L'engin devait faire au moins 80 mètres de long sur 30 mètres de large pensa Jade. Le plus surprenant c'est qu'il n'en n'échappait aucun bruit de moteur.

Soudain une trappe s'ouvrit dans le fuselage de l'appareil puis un faisceau d'énergie provenant de celle-ci se matérialisa jusqu'au sol. Ce halo de puissance, d'un diamètre d'environ 5 mètres, se trouvait quelques dizaines de mètres devant Jade. Après quelques secondes ce que Jade attendait se produisit. 4 humanoïdes se matérialisèrent au sol. Bien que se trouvant à quelques dizaines de mètres, Jade put constater que ces étrangers ressemblaient physiquement à des terriens tout en

semblant bien plus grand. Leurs teint pâle contrastait avec les combinaisons de couleur gris foncé qu'ils portaient.

Celui qui était devant les autres fit un geste d'approbation de la tête à l'intention de Jade. Cette dernier en fit de même ce qui entraîna le début de cette improbable rencontre.

Le quatuor commença son approche paisiblement et calmement sous le regard de leur hôte. Le faisceau de lumière s'arrêta au moment même où les 4 personnes en sortirent. D'après Jade il y avait deux hommes et deux femmes. Ce constat se faisait sur les coupes de cheveux de ces individus. Deux étaient chauve alors que les deux autres avaient de longs cheveux de couleur vive attachés en queue de cheval arrivant à leur taille.

Quand ils ne furent plus qu'à quelques mètres de la propriétaire des lieux, cette dernière dû fortement lever la tête pour voir les visages de ces nouveaux visiteurs. Comme elle l'avait constaté dès leur arrivée, ils avaient tous un gabarit deux fois supérieur à celui des terriens. Jade fut surprise lorsqu'elle distingua plus précisément leurs yeux. Ceux de l'homme de tête étaient vairon. L'un, de couleur jaune, ressemblait à celui d'un aigle royale alors que l'autre, de couleur vert, disposait des spécificités de ceux des chats. Portant attention à cette particularité, Jade constata que tous avaient cette même caractéristique bien qu'avec des couleurs différentes. Lorsque Jade se concentra à nouveau sur l'homme qui était devant les autres elle constata que ses yeux étaient maintenant de couleur bleu ressemblant en tout point à ceux des humains.

--Bonjour Jade Martin.

Estomaquée, Jade resta figée quelques secondes pendant lesquelles l'individu qui avait parlé la regarda assimiler ces paroles.

--Pardon ? répondit enfin Jade.

--Jade Martin. Fille de Sylvie et Joseph Martin. Est ce exact ?

--C'est exact. Comment savez vous cela ?

--J'imagine que vous avez de très nombreuses questions madame Martin.

--Appelez moi Jade.

--Très bien Jade. Je suis Rouma le représentant des Troqueurs. Nous ne nous connaissons pas encore mais je peux dore et déjà te dire que tu es l'élue.

--Élue pour faire quoi ?

--Pour représenter l'espèce humaine ainsi que votre planète et habitat

--Vos yeux ? Comment ont-ils ?

--Mon peuple à une très grande maîtrise des cellules qui les composent. Nous pouvons modifier, entre autres choses, les caractéristiques de nos yeux ce qui entraînent parfois des métamorphoses. Cela nous permet de les optimiser et pouvoir

visualiser des particularités que nous ne pourrions saisir autrement.

Alors que Rouma s'approcha encore un peu de Jade, Achille et Bacchus se mirent à grogner.

--Silence ! adressa Jade à ses chiens. Pardonnez-moi de vous demander cela mais mes bêtes sont totalement effrayées par votre présence. Pourriez-vous déplacer quelque peu votre engin volant s'il vous plaît ?

--Bien évidemment Jade excusez-moi pour ce désagrément.

Rouma leva la tête en direction du vaisseau qui s'éleva aussitôt en silence et rapidement dans les airs. En quelques secondes l'engin se positionna bien au-dessus de la propriété de Jade puis devint invisible. Jade fut surprise de voir disparaître cette impressionnante machine volante.

--Nous sommes ici en ami reprit Rouma. Nous n'avons aucunement l'intention de blesser qui que ce soit. Nous sommes les Troqueurs et comme cela l'indique nous sommes ici pour proposer au peuple de cette planète un échange.

Depuis leur arrivée Jade restait abasourdie. Elle n'avait pas entendu les hélicoptères de l'armée qui étaient arrivés en

nombre en limite de sa propriété. Elle n'avait pas non plus vu débarquer les centaines de militaires surarmés. Les soldats avaient alors totalement encerclé le groupe.

Un homme se détacha et venait maintenant dans leur direction. Les autres militaires avaient pris place et attendaient désormais les ordres de leur supérieur. Ce dernier n'était plus qu'à quelques mètres de Jade lorsque Rouma joua à nouveau son tour de passe-passe tant bien même que le militaire arrivait derrière lui.

--Bonjour Fabien Delnatta.

L'officier, étonné par ce qu'il venait d'entendre, leva la visière de son casque lourd avant de l'ôter laissant apparaître sa chevelure plus que clairsemée.

--Pardon ?

--Vous êtes bien Fabien Delnatta c'est exact ? reprit Rouma en se tournant vers le militaire.

--Oui mais comment savez vous ?

--Vous devez savoir que Jade Martin ici présente a été choisie pour représenter votre planète. Nous allons lui détailler avec grande précision les motifs de notre venue ici. Dès lors que nous aurons terminé, elle vous informera de tout ce que nous aurons dit et vous devrez prendre une décision. De plus il serait

souhaitable que vous demandiez à vos hommes de ne pas abîmer les cultures et de ne pas déranger les bêtes.

--Très bien monsieur. Est ce que je peux laisser à madame Martin un enregistreur vocal et vidéo ?

--Non elle est l'élue et vous pouvez être certain que sa parole vaut bien plus qu'un simple enregistrement.

--Comme vous voulez. Notre nation va tout de même envoyer des forces militaires.

--C'est tout a fait compréhensible Fabien. Nous avons l'habitude de cet accueil armée depuis longtemps. Nombreuses sont les planètes qui pensent, à tort, que notre arrivée est néfaste. Nous sommes des pacifistes. Maintenant nous allons dialoguer un peu avec Jade si vous voulez bien nous laissez avec elle.

--Bien évidemment. Je ne serais pas loin n'hésitez pas si vous avez besoin de quoi que se soit.

L'arrivée des militaires avait été plus que rapide dû à la présence d'une base à quelques petits kilomètres de la propriété de Jade. Un groupe de soldats était en bivouac et c'est ces hommes qui avaient avertis leur supérieur de la présence d'un engin volant non identifié. La phase lente d'arrivée du vaisseau avait été prolifique à l'intervention des soldats. Aucun des radars, ni même aucun des satellites n'avaient émis une alerte signalant la présence dans les airs d'une telle machine. En l'espace de quelques minutes l'un des plus haut gradé de

l'installation militaire avait été envoyé pour vérifier lui même les propos de ses hommes.

Après sa courte discussion avec les Troqueurs, le lieutenant-colonel Delnatta s'éloigna du groupe. Jade en profita pour reprendre la parole.

--Pourquoi moi ?

--D'après nos critères de sélection vous étiez la meilleure représentante de votre espèce.

--Ce n'est pas une vrai réponse.

--Ton psychisme, ton ressenti, tes particularités, ta manière de réfléchir, ton vécu, et plus simplement ton âme indique ton potentiel. Écoute bien cette phrase car les tiens devons l'entendre. Ta survie est indispensable au futur de la Terre.

--Et ben dit donc ! répondit Jade.

--Ne te méprends pas Jade, si tu as été choisie c'est pour des raisons des plus pertinentes. Les critères de sélection dépassent ceux que vous utilisez sur Terre. Nous avons des aptitudes qui nous permettent de connaître une personne au-delà de ce que tu peux imaginer.

Après un silence de quelques secondes Rouma reprit.

--As tu d'autres questions à ce sujet ?

--En réalité j'ai énormément de questions à vous poser sur une multitude de sujets.

--Je comprends mais dans un premier temps nous voulons rapidement t'exposer le motif de notre venue. D'après ce que je constate notre arrivée sur votre planète préoccupe énormément votre monde.

--Si vous le souhaitez nous pouvons nous installer dans mon humble demeure.

--Je n'en demandais pas tant.

Le lieutenant-colonel Delnatta avait fait établir une écoute de la bâtisse de Jade avec les nombreux matériels high-tech dont il disposait. Néanmoins c'était sans penser que les quatre invités de Jade avait des technologies bien plus puissantes et avancées que celles des terriens. Rien ne sortirait de la maison de Jade sans leur accord. Comme ci cela avait été fait express, les ouvertures et les pièces de la maison où avait lieu ces improbables échanges étaient suffisamment imposantes pour que les Troqueurs aient juste à se baisser quelque peu pour y pénétrer. Après avoir invité ses hôtes à s'installer sur les fauteuils, Jade leur proposa un rafraîchissement. C'est à ce moment là que Jade entendit enfin la voix des trois autres extra-terrestres pour la remercier.

--J'ai oublié de faire les présentations. Voici Peroumalkan commença Rouma en montrant l'autre extra-terrestre homme.

Elle c'est Ellama et enfin voici Pernelle finit Rouma en désignant celle pourvue d'une chevelure verte claire.

Les trois troqueurs envoyèrent un bonjour à Jade qu'elle leur renvoya avec un grand sourire. Rouma se saisit du verre que lui proposait Jade et commença à boire. Il sortit ensuite un objet de sa poche.

--Voilà pour toi Jade

--Tu me le donnes ?

--Non. C'est un échange contre ton eau

--Non ce n'est pas la peine je vous offre cet eau. Je ne désire rien en échange

--Voilà aussi pourquoi tu es l'élue sourit Rouma. Accepte tout de même ce présent comme une offrande de mon peuple alors.

--De quoi s'agit t'il ?

--Cet objet à deux fonctions. La première est que cet objet est en quelque sorte une bouteille vide. Une énorme bouteille vide. Tu peux y intégrer n'importe quelle substance liquide et celle-ci sera à l'abri. Elle ne subira aucune altération et tu pourras donc consommer ce qu'il s'y trouve sans t'en soucier.....

--Mètres cube déclara Ellama qui voyait que Rouma était en train de chercher l'information.

--Merci. J'étais en train de réfléchir à me remémorer l'ensemble des unités de mesure Terrienne. Donc je reprends.

Tu peux accumuler 100m³ d'eau à l'intérieur soit l'équivalent de 100 000 litres et même pleine elle ne pèsera que quelques grammes. Sa deuxième fonction est de fournir les nutriments nécessaires à cet eau pour palier à la nécessité de t'alimenter avec de la nourriture. Ton organisme aura de ce fait tout ce qu'il lui faut pour continuer à fonctionner correctement. Comme je te le disais nous sommes des troqueurs c'est notre nature nous ne donnons ou ne prenons quelque chose qu'en échange d'une autre chose.

--Merci pour le présent mais pourquoi êtes vous réellement ici ? Qui êtes vous ? Êtes vous déjà venu sur ma planète. Est ce que...

--Jade tu ne peux même pas savoir mon temps de phasage corporelle coupa humblement Rouma. Si je le compare à votre mesure du temps j'ai aujourd'hui plus ou moins 14,1 milliards de vos années. Ce que je peux te dire quant à la création de votre espèce c'est qu'elle n'est pas totalement l'œuvre du hasard par rapport à la seule création de votre astre.

--Vous avez 14.1 milliards d'année terrienne ? Comment cela est possible ? répondit totalement étonnée Jade. Vous êtes certain d'avoir fait correctement la conversion ?

Rouma rigolât alors que ces trois camarades restèrent impassibles trouvant cette remarque d'erreur un peu déplacé. Leur chef ne pouvait pas commettre une telle erreur.

--Oui Jade je suis certain de ma conversion. Je vais tenter de répondre à certaines de tes interrogations. Il y a de cela environ 14 milliards de vos années terriennes, je vivais sur l'astre sur lequel mon esprit a fusionné avec l'enveloppe corporelle que tu vois aujourd'hui. Nous appelions notre planète Harcorani. Elle était d'une taille colossale. Encore une fois bien plus grande que tout ce que tu peux imaginer ou quantifier dans les échelles de mesure que vous possédez aujourd'hui sur Terre. Mon peuple a établi un cadastre de l'immensité du tout et, encore aujourd'hui, celui-ci s'agrandit toujours un peu plus.

Harcorani était l'unique planète habitable dans l'univers cadastré 95. Grâce aux 58 astres lumineux, comme celui que vous appelez soleil, nous avions un rythme de jour/nuit semblable aux vôtres. Ces soleils avaient été acquis avec le temps pour résoudre un des problèmes que nous rencontrions à un autre moment de notre histoire. Nous les avons troqué dans d'autres cadastres à très grand prix. Je te précise tout ça pour tenter de te laisser imaginer la taille d'Harcorani qui, avec 58 astres lumineux, parvenait tout de même à avoir des périodes dans le noir.

A cette même époque nous rencontrâmes d'autres grands difficultés. Nous parvenions à en résoudre certaines mais pour d'autres la taille de la planète nous en empêchait. Parfois même la résolu d'un problème en amenait un voir plusieurs autres. La stabilité d'Harcorani était forte problématique. De ce fait nombreuses espèces disparaissaient sans que nous n'y pouvions rien malgré notre technologique déjà bien avancée. La chaîne alimentaire d'Harcorani était sans cesse rompue et cela devenait de plus en plus incontrôlable. Des espèces devenaient

manquantes et en entraînaient certaines autres. Dès lors que nous tentions de résoudre ce problème d'instabilité, en résultaient systématiquement des catastrophes.

Une autre complication était le nombre d'astéroïdes que nous pouvions conquérir. Le cadastre de l'univers est encore plus immense que le mot infini que vous connaissez. Malgré la vitesse de voyage de nos machines nous avons besoin d'un délai trop important pour transiter sur les cadastres limitrophes au nôtre. De plus certaines des planètes que nous avons découvert étaient déjà occupées et sous bonne garde. Nous ne pouvions nous lancer dans un conflit si éloigné de notre planète mère. Les troqueurs n'ont jamais eu à combattre et ne l'ont jamais voulu. Nous n'avions pas, à cette époque, d'engin de guerre que ce soit pour l'attaque ou pire notre protection. Nous avons corrigé cette dernière erreur depuis lors.

Pendant un temps assez important nous avons cherché le meilleur moyen de modifier Harcorani. Nous avons même tenté de déplacer les terres émergées et les eaux. Néanmoins le temps passant nous nous retrouvâmes dans une impasse. Nous ne parvenions pas à comprendre le fonctionnement intermittent de notre astre. Son exploration, qui avait débuté il y avait déjà bien longtemps, était toujours en cours quant à le cartographier précisément. De plus le temps de le faire, il fallait recommencer tant les modifications des plaques changeaient fréquemment.

La solution est alors venue de moi.

A cette époque j'étais l'équivalent d'un enfant aux yeux de mes pairs. Alors que je me trouvais dans un endroit qui correspond

à l'école pour vous, des projets étaient fournis aux apprentis comme ci cela était un simple jeu, une énigme. De façon déguisée, nos enseignants nous présentaient le problème d'Harcorani et tous les apprentis tentaient de le résoudre à coup de forage, de modification des plaques, de mouvement des eaux et bien d'autres caractéristiques qui vous dépassent pour le moment.

Pour moi la solution au problème donné était de faire littéralement exploser la planète et de voir ce qu'il allait se passer. Bizarrement personne n'avait envisagé cette solution car elle était la plus terrible et pourtant d'une simplicité enfantine.

J'ai été alors extrait de cette école bien avant le délais normal. J'ai été convoyé au sein du centre stratégique de notre astre. Là, un collègue des plus éminents et anciens des nôtres étaient face à moi. La première question qu'ils m'ont posé c'était : « Pourquoi veux tu faire exploser notre planète? ». Mon insouciance à cette époque m'a permis de ne pas être impressionné par ces génies. J'ai alors tout simplement répondu que notre planète était instable. Que c'était comme un rocher sur un autre qui se balance au grès du vent attendant le moment où il allait tomber. J'ai alors pu remarquer que certaines personnes présentes avaient compris ma métaphore alors que d'autres avaient froncé les sourcils. Je me suis alors expliqué. J'ai dit que pour moi la solution c'était de faire directement tomber le caillou. Que cela ne servait à rien d'attendre qu'il tombe lui même pour de tout manière avoir le même résultat.

La simplicité de ma réponse les a alors étonné.

Après cet entretien, mon sort a été totalement modifié. J'ai été intégré à Numcorp. Il s'agit de l'entité de gérance des miens. C'est la corporation la plus brillante que tous les miens rêvent d'intégrer. Sur place mon moment de phasage corporelle n'avait aucune importance, ma voix avait autant d'importance que celles des autres, des plus anciens. J'ai pu profiter des installations pour parfaire un peu plus mon apprentissage mais au fond de moi je savais ce que je voulais devenir. Un explorateur. C'est d'ailleurs pour cela que la solution que j'avais donné me correspondait autant. Elle permettait d'augmenter l'enthousiasme de découvrir de nouvelles choses. Des astres qui pourraient exister alors que pour l'heure ils faisaient parti intégrante d'Harcorani.

Nous avons alors fait de nombreuses réunions où nombres de précisions devaient être éclaircies. La plus importante était de savoir où nous pourrions aller si rien n'existait après le cataclysme. Une fois que tout fut réglé le conseil décisionnaire m'a alors fait revenir parmi-eux. J'ai été mis au courant que mon projet avait été définitivement retenu. Ils m'ont alors sollicité pour faire parti de l'équipe qui mettrait les caractéristiques de ce projet en place et que je pouvais en choisir le nom.

Le programme Renaissance a alors pu débiter.

Casser pour mieux reconstruire était désormais notre but. Pendant un temps estimable à cent mille de vos années, nous avons creusé le sol. Nous devons atteindre le noyau externe de notre planète pour que l'explosion et la profusion d'Harcorani soit certaine. Le projet était titanesque par son nombre d'engins de chantier et d'ouvriers qualifiés.

En parallèle nous fabriquions, avec les matières premières résultantes de cette exploitation, d'énormes vaisseaux pour emporter tout ce que nous pouvions d'Harcorani qui allait inexorablement devoir disparaître.

Lorsque toutes les charges explosives furent en place, notre flotte de vaisseaux prit la direction du cadastre 96. Nous devions nous éloigner le plus possible de ce qui allait être la plus grosse explosion dont j'ai pu assister.

Après 1000 de vos années, nous étions suffisamment loin pour ne ressentir aucun grave effet néfaste à cette déflagration tout en ayant la possibilité d'assister au projet Renaissance. Malgré mes milliards d'années terriennes, je ne pourrais pas te décrire ce spectacle tant bien même que depuis j'ai fait exploser bien d'autres planètes.

Inhabité, plusieurs milliards de fois plus petites et dépourvue d'avenir bien sûr corrigea rapidement Rouma

Le panel de couleur lors de l'explosion que vous appelez Big-Bang fut inimaginable et inexplicable. Puis, juste après, un nombre incalculable de projectiles se répandit rapidement pour progressivement se stabiliser. Nous dûmes tout de même attendre un bon moment avant de pouvoir revenir dans notre cadastre le temps que certains astéroïdes se rassemble dans ces choses que vous appelez galaxie. Une fois cet amas d'astres plus ou moins stabilisés, nous avons commencé à explorer certaines planètes. La chose que vous appelez chance nous a permis de localiser rapidement un astéroïde nous permettant de créer notre première colonie. J'ai eu la primeur de nommer cette planète qui s'appelle maintenant Rouma sourit Rouma.

Une fois correctement installé sur cette planète, nous avons débuté notre phase d'exploration des planètes issues d'Harcorani. Nous avons alors pu constater que bien que certaines ne développeraient jamais aucune forme de vie, d'autres avaient tout ce qu'il fallait pour. De plus de nombreux matériaux et de l'eau ont été dispersée alors que nous n'aurions jamais pu les exploiter tant qu'Harcorani existait dans sa forme originelle.

Rouma fut une très bonne planète pour nous développer et nous installer confortablement. La stabilité de la planète et sa taille était parfaite. Nous vivions en harmonie jusqu'au jour où notre population fut trop importante pour tous nous faire vivre correctement. Sur Harcorani nous n'avions jamais eu à nous soucier d'un problème de place car malgré le nombre important des miens nous n'occupions qu'une microscopique partie.

Suite au résultat plus que positif de Renaissance, les miens ont décidé de m'accorder le rang le plus haut dans notre société. J'ai dès lors pu réaliser tout ce que je voulais sans me soucier de quoi que ce soit ni même des ressources. Nombreux étaient les volontaires pour me suivre dans l'exploration de notre nouveau cadastre. Nous avons créé un dôme d'alerte autour de notre cadastre pour informer les possibles pirates que nous pourrions défendre nos biens. Jade j'ai vécu des aventures que tu ne peux imaginer. Si je commençais à te les compter maintenant, ta vie arriverait à son terme avant même que je n'ai pu t'aborder ne serait-ce qu'une petite partie de mes premières longues expéditions. Depuis lors j'ai environ 5 millions d'explorations à mon actif sourit Rouma. J'ai vécu des aventures fantastiques et rencontré des personnes incroyables.

Depuis le début de ce monologue Jade n'avait pas bougé. Elle était hébétée par ce qu'elle entendait.

--Si vous êtes si développés pourquoi ne pas fabriquer cet eau vous même ?

--Nous avons de nombreuses manières de créer de l'eau jusqu'à un niveau de qualité la plus pure qui soit. Cette perfection de fabrication use d'autres éléments primordiaux en les modifiant dans certain cas et les annihilants dans d'autres. Lorsque j'ai procédé à l'analyse de votre planète avant notre arrivé j'ai pu constaté que votre planète utilisait, entre autre, une technologie permettant de récupérer de l'eau dans l'humidité de votre air. Il y a bien d'autres moyens de récupérer cette eau invisible dans tout ces stades de transition. Vous avez une Terre des plus exceptionnelle que j'ai pu observer et comme je te l'ai déjà dit j'en ai vu une quantité astronomique. Son atmosphère vous protège de bien des choses et vous prémunit de bien d'autres. Votre technologie de transformation de l'eau est totalement viable sur cette planète car cette dernière dispose d'éléments très rarement existant sur d'autres astres. Vous pourrez donc continuer à le faire sans incidence dans la mesure dans laquelle vous opérez ces transformations. Tout cela confirme que la quantité d'eau que nous voulons vous échangez n'est rien à l'échelle de votre planète qui retrouvera petit à petit ses ressources.

A une époque mon peuple a également essayé de capter l'humidité de l'air et les particules d'eau dans différents états

pour les transformer en liquide propre. Nos machines sophistiquées ont été au delà de ce que nous voulions. Sur plusieurs planètes nous avons tellement déshumidifié l'air qu'il en était devenu invivable. Le fait de récupérer cette eau via des transformations a déchaîné la colère de certains autres astres qui avaient besoin de ce panel d'élément primordiaux. Sur d'autres des conséquences sur le cycle du liquide ont été tout aussi terrible. A chaque fois ces planètes étaient dépourvues d'atmosphère dense comme le votre ce qui entraînait ces complications. Cette technologie entraînait plus d'inconvénient que d'avantage à l'échelle colossale dont nous voulions l'utiliser, il s'agit de milliard et de milliards de litres d'eau dans votre échelle de mesure. Vous êtes encore à des années lumières de nous concernant l'usage de cette technologie et pouvez donc poursuivre sa captation sans problème.

Avec le temps nous avons donc compris que nous ne pouvions plus solliciter des échanges avec des planètes qui ne possédaient pas ce type de protection atmosphérique. C'est pour cela que nous venons chercher de l'eau sous sa forme simple chez vous car vous disposez de ce blindage. Si vous n'est pas intéressés, nous irons proposer le marché à une autre planète habitée de notre cadastre et ainsi de suite jusqu'à ce qu'une population accepte ce troc. Il y a de très nombreuses planètes regorgeant d'eau, certaines même en sont recouverte. Cependant la ligne de conduite des Troqueurs est clair, nous ne prenons rien en échange de rien. Nous avons toujours besoin d'un élu pour valider un troc et les planètes inhabitées ne nous apportent rien. De plus nous les laissons dans leur état en espérant qu'un signe de vie apparaisse un jour. Il n'y a que le grand conseil avec un avis motivé et après des études

approfondies qui peut aujourd'hui nous permette de conquérir une planète inhabité et dépourvu de vie. Souvent elle ne possède aucun système et pas d'eau. C'est pour cela que nous avons besoin aujourd'hui d'un peu de la votre.

Je vais maintenant arrêter mon histoire pour préciser le motif de notre venue sur votre planète qui est la fille d'Harcorani.

Cette conversation fut interrompue par la sonnerie du téléphone de Jade.

--Puis-je ?

--Bien évidemment Jade tu es chez toi.

--Allô ?

--Madame Jade Martin ?

--Et bien dit donc tout le monde me connaît aujourd'hui. Que me voulez vous ?

--Je me présente je suis Robert Occam, président de la République Française. Je rentre en contact avec vous car d'après les informations que j'ai obtenu vous êtes la personne qui a été choisie par une entité extra-terrestre présente chez vous pour représenter notre planète. Pouvez vous m'en dire plus ?

--Je suis en plein discussion avec ces visiteurs qui sont tout a fait sympathique. D'après ce que je constate et ce qu'ils viennent de me raconter, ils n'ont aucune intention hostile à

notre rencontre. Tout ce que je peux vous confirmer pour l'heure c'est qu'ils sont les Troqueurs et sont là pour nous proposer un échange. Je vais finir cette discussion pour obtenir le maximum de renseignements puis je vous rappelle. Pouvez vous me fournir votre numéro de téléphone ?

--Madame Martin ne vous inquiétez pas pour mon numéro de téléphone. Dès que vous en avez terminé vous sortez de votre habitation. Un nombre important de personnels sont en transit en direction de votre maison. Vous sortirez et nous serons directement mis en relation.

--D'accord monsieur le président à plus tard alors.

--A plus tard madame Martin.

Impassible les visiteurs n'avaient pas bronché pendant cet appel. Ils avaient largement le temps devant eux.

--C'était le président de la République de mon pays. Ils voulaient en savoir un peu plus sur le motif de votre présence. La planète compte de nombreux pays et chacun d'entre eux dispose d'un gouvernement rassemblant de nombreux dirigeants.

--Nous savons quelque peu comment fonctionne votre planète car nous vous avons déjà observé. J'ai rencontré des peuples et des cultures surprenantes de diversités. D'ailleurs la gestion de votre planète est particulière de par sa complexité, son nombre de langues, de croyances, d'idéaux différents et divergeant. Beaucoup d'astres avancent d'un même pas sans pour autant en

être des moutons. Un but commun permet d'avancer plus vite. Peu nous importe comment vos pays vont prendre la décision car c'est toi qui finaliseras ce troc. Si vous avez besoin d'un peu de temps ce n'est pas un problème mais notre départ se fera dans 30 de vos jours. Le compte à rebours sera lancé à partir du moment où vous aurez toutes les informations nécessaires pour commencer votre réflexion sur cet échange. C'est à dire lorsque nous quitterons ta maison Jade.

Après plus d'une heure de discussion, pendant laquelle Jade avait posé une multitude de questions, Rouma lui remis un petit appareil rond tenant dans la paume de sa main.

--Lorsque tu activeras cet appareil, un tableau récapitulatif des technologies que nous voulons vous échangez apparaîtra. Des détails de chacune d'entre elles y seront consultables. Les technologies que nous vous proposons sont celles que vous pouvez aujourd'hui assimiler, comprendre et fabriquer. Nous en avons bien d'autres cependant vous ne pourriez pas les utiliser. Peu importe votre réponse Jade, nous avons été honorés de te rencontrer.

--Merci Rouma. J'ai une dernière question. Comment ferais-je pour vous donner la réponse ?

--Nous sommes dorénavant connecté avec toi Jade. Tu fermeras tes yeux et tu te concentreras pour matérialiser mon image dans ton esprit. C'est aussi simple que ça.

--Merci Rouma.

--Merci à toi Jade pour ton temps que nous savons précieux.

Les troqueurs se levèrent puis prirent la direction de la sortie. Jade était songeuse par rapport à ce qu'elle venait d'apprendre. Son précédent métier, qu'elle considérait plus comme une passion, refit surface. Elle voulait en apprendre plus sur les troqueurs et savoir s'ils avaient pu influencer l'existence humaine il y a de cela des milliers d'années.

--Rouma aurais tu un peu plus de temps à m'accorder ?
questionna Jade.

--Tu as besoin de plus de détail sur cette proposition ?

--Non je voudrais pouvoir discuter du passé de ma planète.

--Je suis désolé Jade mais j'ai de très nombreuses affaires à régler d'ici à notre départ. Pour l'heure tu peux juste savoir que la création de l'astre que vous appelez Terre résulte de l'explosion d'Harcorani qui est de notre fait.

--Je comprends.

Une fois à l'extérieur de la bâtisse de Jade, Rouma fit un signe de la tête en l'air. L'engin volant des troqueurs se rapprocha aussi vite qu'il s'était éloigné il y a maintenant deux heures. Il redevint visible lorsqu'il fut plus qu'à quelques dizaines de mètres au dessus de la propriété de Jade.

Les Troqueurs disparurent dans le faisceau d'énergie puis le vaisseau se plaça en orbite géostationnaire au-dessus des terres de Jade. Cette dernière vit l'engin disparaître à une vitesse folle avant de devenir invisible. Aussitôt après le lieutenant-colonel Delnatta revint à sa rencontre.

Au même moment de nombreux individus porteurs de combinaison prirent la direction de l'entrée de la maison avant d'être rappelés à l'ordre par Bacchus et Achille. C'était la maison de Jade !

Les scientifiques en combinaison eurent un mouvement de recul et leur regard était plein d'une demande d'assistance de la part du colonel. Jade avait toujours les yeux levés vers le ciel et n'avait pas vu ce manège sur ses terres.

--Madame Martin ? essaya à plusieurs reprises l'officier avant d'obtenir une réponse de la part de Jade.

--Oui ?

--Est ce que mes hommes peuvent entrer dans votre maison je vous prie ?

--Pourquoi faire ? demanda Jade les yeux plongés dans l'immensité du ciel.

--Pour effectuer quelques analyses.

--Pas de problème allez y !

--Vos chiens.

--Bacchus ! Achille ! au pied !

Les deux chiens vinrent en courant jusqu'au pieds de leur maîtresse où ils s'allongèrent en signe de soumission. Aussitôt la dizaine de scientifiques pénétrèrent le salon de Jade où ils commencèrent à effectuer des mesures.

--Que voulaient ils ? demanda le lieutenant-colonel.

--Proposez un troc.

--Un troc de quoi ?

--Je dois voir le président maintenant !

--Allons y !

--Il ne peut pas venir ici ?

--Non.

--Qui va donc s'occuper de mes bêtes ?

--Avec tout le respect que je vous dois je pense qu'il y a des choses bien plus importantes que vos quelques bêtes madame Martin.

--C'est bien pour cela que vous devriez éviter de penser.

--Pardon ?

--Je crois que je ne me suis pas faite comprendre. Je ne peux pas laisser mes bêtes seules. Je vous propose de laisser des hommes à vous pour s'en occuper le temps que je me rende chez le président où il devra venir jusqu'à moi.

L'officier connaissait Jade que depuis quelques minutes mais d'après son ton déterminé, il savait qu'il n'avait pas le choix. Fabien ordonna à ses hommes de monter un camp sur les terres voisines de celles de Jade. Les Troqueurs étaient normalement en orbite au dessus d'elles donc ils resteraient ici. Les soldats devaient surveiller les animaux de Jade le temps de son absence.

Il ne fallu qu'une heure à l'hélicoptère pour amener Jade jusque sur le toit des bureaux du président de la République Française. Les plus hauts dirigeants du pays étaient déjà réunis dans un bureau et n'attendaient que l'élue, Jade Martin.

Une censure totale entourait la venue des Troqueurs sur la Terre. Chose avantageuse pour les Français c'était que le vaisseau extra-terrestre n'émettait aucune onde et de ce fait aucun radar ne l'avait découvert. Les quelques personnes civiles qui avaient pu voir l'engin étaient maintenant sous bonne garde et n'avait plus de liberté d'agir librement. L'invisibilité de l'appareil était également profitable.

Jade venait tout juste de descendre de l'hélicoptère et suivait maintenant l'officier dans le dédale de couloir. Ses deux chiens, qu'elle avait dû amener pour sécuriser les soldats restés chez elle, la suivaient.

Aussitôt que Jade entra dans l'énième pièce le brouhaha s'arrêta avant qu'elle se retrouve en face d'une cinquantaine de personnes. Certains portaient des costumes ou des tailleurs, alors que d'autres arboraient des uniformes militaires.

--Couchez ! ordonna Jade à l'intention de ses animaux.

Le président du pays se leva de son fauteuil et se dirigea vers Jade.

--Bonjour madame Martin. Je crois que nous avons beaucoup de chose à faire aujourd'hui.

--Bonjour. C'est exact alors allons y. Je dois ensuite retourner m'occuper de mes bêtes et de mes terres.

Après y avoir été invitée, Jade s'installa sur le fauteuil à côtés de celui du président de la République Français. Bien qu'elle n'avait aucun réel attrait à la politique, aujourd'hui elle comprit la nécessité qu'une organisation de professionnels régente le pays. Les premières décisions devraient être prises ici avant que le monde fasse un choix pensa t'elle.

--Allez y madame Martin vous avez, croyez moi, toute notre attention.

Jade ne se fit pas priée. Elle entra directement dans le vif du sujet.

--Les individus qui sont arrivés aujourd'hui sur notre planète sont les Troqueurs. Ils viennent d'une galaxie que nous ne connaissons pas et que nous mettrons des dizaines de milliers de décennies à déceler. Leur existence est prospère dans la partie de l'univers qu'ils occupent. Leur population est en pleine expansion et de ce fait ils ont la nécessité d'occuper de nouvelles planètes. Nombreux sont les astres pouvant les accueillir cependant ils doivent au préalable générer un écosystème viable à leur survie. Ils sont venus aujourd'hui de façon pacifiste pour nous proposer un échange. Celui-ci ne sera soumis qu'une seule fois et la réponse, quelle qu'elle soit, entraînera inexorablement leur retour dans leur galaxie. Rouma est leur représentant et il m'a choisit. Ce choix repose sur des considérations que je ne peux vous détailler car je n'en connaît pas les tenants et les aboutissants. Je vous rapporte cependant l'une des phrase qu'il m'a enjoint de vous rapporter : « Écoute bien cette phrase car les tiens devons l'entendre. Ta survie est indispensable au futur de la Terre ».

L'ensemble de l'auditoire était concentré sur les paroles de Jade. Aucun d'entre eux n'aurait osé lui couper la parole tant bien même qu'ils désiraient déjà avoir des réponses aux très nombreuses questions qu'ils se posaient après ces quelques phrases.

--Aujourd'hui reprit Jade, les Troqueurs doivent rapidement conquérir une nouvelle planète car trois de celles qu'ils occupaient ont subi des effondrements de la partie superficielle

et solide du matériau ainsi que le manteau supérieur, dont elles sont faites. Ils ont pu procéder à l'évacuation de l'ensemble de leurs occupants néanmoins ils sont désormais à l'étroit sur les astres qu'ils leur restent. Les Troqueurs disposent de technologie qui leur permettent bien des choses mais ils ne sont pas capable de créer la source de toute vie, l'eau. D'après ce qu'ils m'ont dit nous disposons sur Terre d'une quantité astronomique de cette substance bien au-delà de ce qui nous est nécessaire actuellement et dans le futur. Ils souhaiteraient donc nous troquer un peu de cet eau contre certaines de leurs technologies. Au prorata d'un pourcentage de ce liquide ils nous fourniront des technologies plus importante. Pour exemple pour 7% de notre eau mondiale, ce qui ne représenterait d'après eux pas grand-chose, ils nous fourniront de nouvelle technique de super-production de céréales et d'élevage de protéine. Le rendement serait 1000 fois supérieurs à ce que nous connaissons actuellement et ne générerait aucune sorte de pollution. Rouma m'a donné un tableau récapitulatif de ces technologies jusqu'à 15 % de notre eau Terrestre. Ils n'ont pas la nécessité d'en acquérir plus.

Après plus d'une heure d'explications, Jade en avait enfin fini. Aussitôt qu'elle s'arrêta de parler, l'ensemble des personnes présentes commencèrent à discuter entre elles. Devant ce brouhaha le président de la République Française prit la parole.

--Mesdames et messieurs nous savons tous que nous devons discuter de cette proposition.

--Excusez moi monsieur le président mais ne devrions nous pas en informer d'abord les autres pays du monde ?

--Pourquoi donc ?

--Nous ne pouvons décider de donner cette eau, elle ne nous appartient pas.

--Les Troqueurs ont fait cette proposition à madame Jade Martin hors elle est ressortissante de notre pays.

--Monsieur avec tout le respect que je vous dois ce n'est pas une bonne idée. La nouvelle de cette présence extra-terrestre sur notre planète va très vite se propager. Les autres nations vont nous demander des comptes.

--Pensez vous réellement que les autres nations nous donnent toutes les informations dont ils disposent ? De plus, le grand commandeur de nos armées fait en sorte que pour l'heure cette information ne soit connue que par nous.

--Mais de quoi parlez vous lorsque vous parlez des informations dont disposent les autres nations ?

--De la zone 51 par exemple.

--Monsieur, une civile est parmi nous.

--De toute façon la présence extra-terrestre n'est maintenant plus un secret. Madame Martin, pouvez vous nous détailler le tableau des technologies que vous ont fourni les Troqueurs je vous prie ?

Jade donna au président l'appareil que Rouma lui avait remis quelques heures auparavant. Le président fut surpris de la simplicité extérieure de cet objet. L'aspect visuel et tactile de l'objet était semblable à un caillou plat de couleur noir. A l'image de ceux utilisés pour faire des ricochets sur l'eau. Le président Occam l'ausculta avec attention avant de le faire tourner plusieurs fois pour tenter de trouver un moyen de l'utiliser en vain.

--Excusez moi monsieur mais je pense qu'il n'y a que moi qui peux le faire fonctionner.

Le président Occam redonna alors l'appareil à Jade. Cette dernière, sans savoir ce qu'elle faisait, plaça son pouce sur le dessus de l'engin ce qui eut pour effet de l'activer.

Un hologramme apparut alors au dessus de l'appareil que Jade déposa soigneusement sur le table.

Un symbole de couleur bleu flottait désormais au dessus de l'engin et l'ensemble des personnes présentes pouvaient y lire « Numcorp ».

--Comment ça fonctionne ? questionna alors le président.

--Je n'en n'ai pas la moindre idée.

--C'est quoi Numcorp ? demanda Occam.

Le symbole correspondant disparu et une phrase commençait alors à se matérialiser comme si elle était en train d'être écrite sur un ordinateur.

Numcorp est l'entité primordiale des Troqueurs qui a tout pouvoir pour faire régner l'harmonie des siens. Rouma a été chargé de mission et se doit de proposer au peuple de la Terre un Troc. Cet échange est organisé par l'intermédiaire de Jade Martin, l'élue, dont la survie est incontestablement indispensable au futur de votre planète mère.

Après avoir lu à haute voix ces quelques lignes un tableau apparut.

1% = 11 million de km³ d'eau – Technologie relative à la miniaturisation en micron des technologies.

2% = 22 million de km³ d'eau – Technologie relative à la robotique autonome.

3% = 33 million de km³ d'eau – Technologie relative aux exosquelettes.

4% = 44 million de km³ d'eau – Technologie relative à l'accumulation d'énergie.

5% = 55 million de km³ d'eau – Technologie relative aux répliqueurs.

6% = 66 million de km³ d'eau – Technologie relative aux voyages rapides infra-terrestre.

7% = 77 million de km³ d'eau – Technologie relative à la super-production de céréales et d'élevage de protéine.

8% = 88 million de km³ d'eau – Technologie relative aux énergies propres et illimitées.

9% = 99 million de km³ d'eau – Technologie relative aux véhicules à répulsion.

10% = 110 million de km³ d'eau – Technologie relative à la protection de la Terre.

11% = 121 million de km³ d'eau – Technologie relative à la lutte contre les infections virales.

12% = 132 million de km³ d'eau – Technologie relative à la transformation de l'eau des océans en eau potable.

13% = 143 million de km³ d'eau – Technologie relative à la régénération atmosphérique.

14% = 154 million de km³ d'eau – Technologie relative à la colonisation d'astre.

15% = 165 million de km³ d'eau – Technologie relative à la longévité (revitalisation complète)

Dans un silence qui dura plusieurs minutes, l'ensemble des personnes présentes réfléchissaient à ce que chacune des technologies pouvait apporter à l'espèce humaine et plus précisément aux humains Français. Chaque description était

vaste et d'après ce que Jade leur avait dit ils pourraient avoir plus de détails sur chacune d'entre elles en les consultant. Une fois qu'ils auraient choisi le pourcentage d'eau échangé, ils n'auraient accès qu'à la technologie en résultante et non pas à toutes les avancés du tableau.

Le conseiller militaire prit cependant la parole avant cette consultation.

--Madame Martin que pensez vous de tout cela ?

--C'est elle qui a été élue pour dialoguer avec les Troqueurs cependant elle ne peut prendre cette décision coupa le Président.

--Je ne pense pas qu'il s'agisse de cela monsieur. Si elle a été élue c'est que sa pensée est importante pour ces extra-terrestres sinon ils auraient choisi directement le dirigeant d'un des pays. Ce Rouma a dit que sa survie était indispensable au futur de la Terre donc son avis doit l'être tout autant.

--Elle n'est pas apte à comprendre les enjeux. Madame Martin ce n'est pas contre vous mais cette décision aura un poids immense sur les épaules de ceux qui la prendront. Je souhaite vous préserver de tout cela.

--Je vous en remercie. Il est vrai que je ne suis pas la plus à même de comprendre les enjeux d'un tel échange.

--Nous allons maintenant aborder le sujet avec tous les experts. Souhaitez vous restez pour y assister ?

--Non je vais retourner chez moi m'occuper de ma propriété.

Jade prit la direction de la sortie et, après avoir rappelé ses deux chiens à ses pieds, se retourna vers le président.

--Ne me prenez pas pour une idiote monsieur Occam. J'ai bien compris que vous vouliez prendre congé de moi. Ce n'est pas grave vous prendrez également la responsabilité de ce choix !

Sans attendre de réponse de la part du président, Jade était sortie du bureau. Elle savait que quelque chose d'important allait se dérouler entre ces quatre murs cependant comme l'avait dit le président elle ne voulait pas avoir à supporter le poids de ce choix.

Rapidement Jade monta dans l'hélicoptère qui allait la rapatrier jusque sur ses terres. Fabien, Achille et Bacchus l'accompagnaient. Durant tout le trajet Jade resta plongée dans ses pensées. Elle voulait déjà répondre à Rouma que ce choix n'allait pas se faire. Elle prit la décision de patienter quelques jours pour repenser à tout ça puis avertir le président Français de ce qu'elle voulait faire.

Une heure plus tard Jade était de retour sur sa propriété attendant qu'on lui demande de répondre à la proposition des Troqueurs.

Dans le bureau du président la première partie de la réunion avait été de s'entendre sur le fait de garder cette information

secrète. Certains participants n'étaient pas d'accord mais n'avaient pas eu le choix de se rallier aux autres. Les intérêts de la France passaient avant tout.

La deuxième phase fut la consultation des technologies proposées. Pendant de très nombreuses heures toutes ces technologies furent épluchées, avec les maigres informations fournis pas les Troqueurs.

Après plus de 3 jours de réunion intense, la finalité du débat fut unanime. La longévité permettrait d'accéder à toutes les autres technologie. Le choix devait donc être d'accepter l'offre des 15% de l'eau mondiale contre la technologie relative à l'allongement de la vie humaine.

Cependant comment faire pour dissimuler la disparition de 165 million de km³ d'eau ?

Encore une fois la finalité fut unanime. L'eau disparaîtrait et les autorités Françaises feindraient leur surprises. Avec cette technologie de longévité ils auraient une longueur d'avance pour dépasser technologiquement les autres pays. Le bien être de leur population était le plus important.

Néanmoins le gouvernement Français réquisitionna un concert de spécialiste en environnement. Scrupuleusement sélectionnés, ils purent assister au débat concernant les conséquences de la disparition de 15% de l'eau mondial.

--Aucune conséquence pour notre planète. Au contraire nous aurions plus de surface émergée et pourrions produire plus de nourriture déclara l'un d'entre eux.

--Absurde coupa un autre. Vous rendez vous compte de l'absurdité de ce que vous dites ?

--Je vous rejoins ajouta un autre. Les conséquences seraient désastreuses. Cela représente plus de 165 millions de km³ d'eau c'est insensé. Tout d'abord cela pourrait engendrer un dérèglement atmosphérique. Moins d'eau donc moins de précipitation donc moins d'eau pour arroser nos cultures. Les dépressions pourrait provoquer d'énormes tempêtes. Une inversion des pôles magnétiques serait également envisageable tant l'axe de la planète pourrait être modifié par ce retrait soudain d'autant d'eau.

--Pourrait coupa un autre scientifique. Pourrait !

--Quels calculs scientifiques pourrions nous effectuer pour connaître les conséquences de la disparition d'autant d'eau ?

--Nous n'avons jamais eu à faire ce genre de calcul. Il y a beaucoup trop de caractéristiques à prendre en compte.

--Comme vous le dites nous ne pouvons clairement pas définir avec certitude les conséquences de ce troc. Néanmoins une vie 5 à 6 fois plus longue que celle que nous avons actuellement pourrait nous permettre bien des choses.

--Comme quoi ? Assassiner notre planète ?

--La conquête de nouveaux astres.

L'un des scientifique marqua cette phrase d'un rire moqueur.

--Ma remarque vous amuse ?

--Pourquoi croyez vous que les Troqueurs sont venus chez nous si tellement d'autres planètes étaient viables. Nous rencontrerions les mêmes problématiques qu'eux concernant l'eau. S'ils doivent migrer de planète en planète que ferions nous si nous devons faire de même ? Nous n'avons actuellement pas la capacité de déplacer autant d'individus sur de nouveaux astres et encore moins d'y établir une colonie.

--La colonisation de nouvelle planète serait un bonus. Comme la majorité des personnes ici présentes nous ne sommes pas de première jeunesse. Hors je ne sais pas pour vous mais j'ai tellement de recherches en cours que je n'aurais pas assez d'une vie pour toutes les concrétiser. Cette chance unique de pouvoir vivre sans maladie pendant 4 à 500 ans nous est aujourd'hui proposé. Pour ma part je n'irais pas plus loin que cela. La Terre existe depuis de 4.54 milliards d'années ce n'est pas un peu d'eau en moins qui en finirons avec elle. Comme à chaque problème elle se régénérera et s'adaptera. Profitons de cette offre pour faire en sorte d'arrêter tout pollution atmosphérique et le problème sera réglé.

Après ces derniers mots l'ensemble des personnes présentes plongèrent dans leurs pensées. L'offre était en effet plus qu'alléchante la regardant de ce côté.

Pendant la durée de réflexion de cette offre le gouvernement Français avait pris ses dispositions pour dissimuler la présence des Troqueurs sur Terre. Les avions civiles n'avaient plus la possibilité de transiter via la position géostationnaire des

Troqueurs pour ne pas risquer de croiser le vaisseau des extra-terrestre. Même si il était invisible, l'engin était quelques part. Une collision avec un avion terrestre aurait entraîné une enquête qu'il fallait éviter.

Le vaisseau dans lequel Rouma et ses 3 collaborateurs étaient arrivés chez Jade n'était qu'une simple barque comparé aux vaisseaux de voyage qui étaient en attente à quelques années lumières de là.

Rouma attendait tranquillement le retour de l'offre proposé aux terriens. Il analysait les nombreuses données qu'il avait récupéré.

[COMMANDEZ CE ROMAN](#)

